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1. RESULTATS

EQUIPE PRO :

• STRASBOURG IG / CHOLET BASKET : 59-66

La victoire choletaise s’est dessinée dans le dernier quart-temps où les deux équipes se sont livrées
un véritable combat. Il aura fallu un bon Steed TCHICAMBOUD (meilleur marqueur de la rencontre),
un Tony DOBBINS excellent en défense (contres, interceptions) et un Claude MARQUIS impérial
pour prendre le dessus sur Strasbourg.

Les statistiques de cette rencontre sont disponibles sur notre site www.cholet-basket.com

EQUIPE ESPOIRS :

• STRASBOURG IG / CHOLET BASKET : 69-75

Les Espoirs choletais restaient sur deux défaites et se devaient de réagir. C'est chose faite et les
hommes de Jean-François MARTIN empochent donc leur première victoire de la saison sur le score
de 75 à 69.

Les statistiques de cette rencontre sont disponibles sur notre site www.cholet-basket.com

EQUIPE CADETS :

• CHOLET BASKET / VENDEE CHALLANS BASKET : 57-82

2. EQUIPE CBE

Premier match de la saison 2007/2008 :

POMJEANNAIS – CBE à Montjean Sur Loire, le jeudi 25 octobre 2007 à 20H45

Si vous souhaitez intégrer l’équipe CBE ou obtenir d’avantage d’informations, n’hésitez pas à contacter
Etienne RIGAUDEAU au 06 75 67 51 45 ou à e.rigaudeau@geometres-cholet-mauges.com
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3. REVUE DE PRESSE

Ø STRASBOURG IG / CHOLET BASKET

Le Courrier de l’Ouest – Dimanche 14 octobre 2007

L’Equipe - Dimanche 14 octobre 2007
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Le Courrier de l’Ouest – Dimanche 14 octobre 2007
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Ouest France – Dimanche 14 octobre 2007

Ouest France – Dimanche 14 octobre 2007
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Le Courrier de l’Ouest – Lundi 15 octobre 2007
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4. STEED TCHICAMBOUD DANS LE CINQ MAJEUR FRANCAIS DE L’EQUIPE

Pour la deuxième fois en trois matches, Steed TCHICAMBOUD fait partie du 5 Majeur Français du
journal l’Equipe ! Cette nouvelle sélection souligne la bonne prestation de Steed face à Strasbourg : 22
points, 4 rebonds, 16 d’évaluation en 36 minutes.

L’Equipe – Lundi 15 octobre 2007

Photos : E.LIZAMBARD
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BasketNews N° 365 – Jeudi 18 octobre 2007
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5. SYSTEME U, parrain de CB/DIJON

Cholet Basket reçoit Dijon le Dimanche 21 octobre à 17h00 à la Meilleraie.

SYSTEME U sera le parrain de cette rencontre.

Système U est le cinquième groupe de distribution alimentaire français. Nous sommes
organisés en structure coopérative et nous comptons 58000 collaborateurs dans 863
magasins. A la tête de chaque magasin il y a un chef d’entreprise indépendant.
Depuis toujours, les magasins U, dans le cadre de leur implication dans la vie locale,
soutiennent plus de 15000 associations sportives mais aussi culturelles et sociales .Plus
qu’une aide financière, c’est un moyen de défendre des traditions et de faire perdurer un
patrimoine local.

Concernant le Maine et Loire nous sommes 35 magasins et 2800 collaborateurs répartis
sur tout le département (le 36ème devant être prochainement celui de Cholet). Nous
représentons le 1er groupe de distribution alimentaire sur le département et sommes fiers de
soutenir un club comme Cholet Basket qui représente parfaitement nos valeurs en terme
de formation, d’esprit d’équipe et de convivialité. Nous souhaitons tous une bonne année
sportive à Cholet Basket et espérons que les joueurs porteront ces valeurs au plus haut dans
les différentes compétitions nationales et européennes.

SYSTEME U partenaire officiel de Cholet Basket,
présent sur les maillots de l’équipe pro.

Photo : E.LIZAMBARD
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6. INTERVIEW DE TONY DOBBINS

1- Parles-nous de ta grosse performance (22 points, 12 rebonds et 7 interceptions pour
42 d'évaluation en 39 minutes) contre Chalon sur Saône lors du premier match à
domicile ?

C’était un match très important pour l’équipe. Après notre défaite d’un point à Paris Levallois
lors de la première journée de championnat, nous nous devions de gagner à domicile et de
lancer notre saison. J’étais à la fois très content de notre victoire et de ma performance sur ce
match. C’est sans aucun doute ma meilleure performance depuis que je suis à Cholet et
j’espère que ce ne sera pas la dernière.

2- Comment te sens-tu à Cholet ?

Je m’y sens bien. Depuis mon arrivée à Cholet en décembre 2006, je m’y sens de mieux en
mieux. Les choletais sont très agréables, chaleureux et serviables. Ils sont fiers de leur
équipe et dépensent beaucoup d’énergie pour encourager l’équipe. C’est très agréable et
encourageant pour les joueurs.

3- Que penses-tu de l’équipe ?

J’étais très heureux et excité de revenir à Cholet pour jouer à nouveau en ProA. J’ai apprécié
de reprendre avec l’équipe et de faire tout le travail de présaison. Je pense sincèrement que
nous avons notre chance à jouer dans le Championnat de France. L’équipe est soudée et il y
a de très bons rapports entre les joueurs sur et en dehors du terrain. Cette cohésion est très
importante, surtout pour les matches à l’extérieur où le public n’est pas en notre faveur et où
nous devons rester unis. En formant un groupe solide, c’est ce qui va nous permettre d’aller
le plus loin en championnat.
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4- Peux-tu nous parler de ton expérience en Grèce ?

C’était unique et difficile. Le club avait d’importants problèmes financiers et d’un jour à l’autre,
nous ne savions pas à quoi nous attendre. Parfois on rentrait à l’hôtel après un match ou un
entraînement à l’extérieur et l’on retrouvait toutes nos affaires dans le hall car le club n’avait
plus de quoi payer l’hôtel. Pour toutes ces raisons, c’était très compliqué pour les joueurs
de rester concentrés sur leur match. C’était difficile mais très formateur car cela m’a appris
que malgré tous ces problèmes, les joueurs se doivent de rester performants pour satisfaire le
public et les fans qui, bien souvent, ignorent tout de ce qui se passe en coulisses. Après une
telle expérience, j’apprécie d’autant plus le professionnalisme et la qualité d’accueil d’un club
comme Cholet Basket.

5- Que penses-tu du niveau du Championnat de France ?

Je pense que le Championnat de France est relevé et que l’on y trouve de très bons joueurs,
avec une bonne réputation en Europe. Chaque match est un vrai combat et il n’y a pas de
"petites" équipes en ProA. C’est un championnat homogène et de qualité, c’est aussi pour
cela que j’ai resigné à Cholet.

6- Penses-tu avoir progressé depuis ton arrivée à Cholet ?

Je pense que Cholet est un bon club pour ma progression sportive. Cette saison, nous
avons une équipe jeune, quelques joueurs ont de l’expérience mais pour certains, c’est la
première fois qu’ils jouent en Europe ou qu’ils découvrent le haut niveau. Chaque jour à
l’entraînement nous apprenons et le travail d’Erman et Jacky nous aide à progresser. Je suis
très critique envers moi-même et mon but est de devenir le meilleur joueur possible et de
progresser encore et encore. Seul le travail à l’entraînement paye.

7- Contre Chalon sur Saône, tu as réalisé un 7/8 aux lancers francs ce qui n’était pas
véritablement ton point fort la saison dernière. Tu as travaillé ton shoot pendant les
vacances ?

Comme je l’ai dit, je suis très critique envers moi-même. A la fin de la saison, j’ai fait un bilan
de mes points forts et de mes faiblesses et j’ai effectivement travaillé mon shoot cet été et
je continue encore à l’entraînement.

8- La NBA est-elle un rêve pour toi ?

Lorsque je jouais en NBDL (National Basket-ball Development League) ou en NBA Sumer
League, j’ai eu l’occasion d’être évalué par des coaches NBA mais au final, j’ai préféré venir
m’aguerrir dans un championnat européen (en Italie). Je suis heureux d’avoir eu cette chance,
mais maintenant je suis plus concentré sur le fait de devenir le meilleur joueur possible et
d’emmener CB le plus haut possible.

9- Si tu avais l’opportunité de quitter CB pour un autre club européen, lequel serait-ce ?

Pour un joueur d’un championnat européen, la consécration suprême c’est de jouer un jour
en Euroligue. Ce serait donc pour rejoindre un club d’Euroligue où je pourrais encore
progresser et réaliser mon but de devenir un bon joueur de basket-ball.
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10- Comment occupes-tu tes journées ici ?

J’aime beaucoup lire et écrire. Beaucoup de mes amis ou de ma famille ne sont jamais
venus en Europe, j’écris donc pour partager avec eux tout ce que je découvre de différent
dans la culture française. Plus je décris ces découvertes et plus c’est facile pour eux de se
faire une idée sur le mode de vie de français et leur culture. Je passe aussi beaucoup de
temps à discuter avec mes amis par internet. Je suis aussi toutes les performances de tous
mes amis basketteurs que j’ai dans différents championnats un peu partout dans le monde. Je
m’informe et bien entendu, je regarde beaucoup de matches de basket-ball à la tv.

11- Aimes-tu la nourriture française ?

Ce que je préfère ici c’est le pain et les croissants. Ils sont excellents. Lorsque je passe
devant une boulangerie et que je sens la bonne odeur qui s’en dégage, je ne peux
m’empêcher de rentrer et d’acheter des croissants ou du pain.

12- Tes impressions sur le match contre Dijon ?

C’est un match très important pour nous mais comme je l’ai déjà expliqué, c’est un
championnat serré et la victoire n’est jamais acquise. Nous ne pouvons pas entamer le match
en nous disant que ce sera facile pour nous. Nous allons travailler dur cette semaine pour
offrir une victoire à notre public.

Photos : E.LIZAMBARD
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7. INAUGURATION A LA SOREGOR

La SOREGOR (cabinet comptable partenaire de Cholet Basket),avait convié l'équipe pro de
CB à l'inauguration de ses nouveaux locaux à Cholet, le Jeudi 11 octobre 2007.

Après avoir présenté toute l'équipe aux invités de la SOREGOR, Patrick CHIRON, Président
de Cholet Basket, a remis à Monsieur BESSON, dirigeant de la société et fervent supporter
du club, un maillot encadré.

Retour en images sur cet évènement :
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8. JBL CONSEIL : PARTENAIRE CBE DE CHOLET BASKET

LE FIGARO , dossier Réussir - Lundi 15 octobre 2007
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9. LE GRETA DU CHOLETAIS PENSE DEVELOPPEMENT DURABLE

Ouest France – Vendredi 12 octobre 2007
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10. Soirée TRANSPORTS GRAVELEAU lors du déplacement à Strasbourg

Partenaire Officiel de Cholet Basket, les TRANSPORTS
GRAVELEAU organisent chaque année des opérations de Relations
Publiques lors de certains matches de CB à l’extérieur.

Samedi dernier, les clients de l’agence strasbourgeoise des Transports Graveleau ont eu
l’occasion de faire connaissance avec les joueurs et le staff de CB : retour en images.
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